

BERITA TERBARU

Resmikan Kantor PT. Aet Internasional, Bupati Eka Putra Terima Penghargaan

Joni Hermanto - TANAHDATAR.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 25, 2023 - 19:23



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Resmikan Kantor penyelenggaraan Haji dan Umroh PT. Penjuru Wisata Negeri AET Internasional di Kecamatan Rambatan Kabupaten Tanah Datar, Bupati Eka Putra, SE, MM diberi penghargaan sebagai Tokoh Penggerak Satu Rumah Satu Hafizh Alquran oleh owner PT. Penjuru Wisata Negeri, Selasa (21/03).

Penghargaan dalam bentuk Piagam tersebut diberikan karena dinilai Bupati Eka Putra telah sukses dalam menggerakkan rumah-rumah tahfizh di Tanah Datar dan dijadikan dalam Program Unggulan (Progul) daerah yaitu, "Satu Rumah Satu Hafizh/Hafizah".

Di Tanah Datar sudah berdiri sebanyak 304 rumah tahfizh, 290 mandiri dan 14 diantaranya merupakan binaan pemerintah daerah. Hingga saat ini, Kabupaten Tanah Datar telah melaksanakan Wakaf 1000 Hafiz yang ke-7 kalinya, dengan harapan 15 sampai 20 tahun ke depan di Tanah Datar akan muncul generasi penerus, pemimpin- pemimpin yang Hafiz Qur'an.

Sebelumnya, Bupati Eka Putra dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat kepada PT. Penjuru Wisata Negeri AET Internasional Kabupaten Tanah Datar atas diresmikannya kantor penyelenggaraan haji dan umroh ini sehingga akan lebih menambah semangat dalam pelayanan ibadah Haji dan Umrah bagi masyarakat Tanah Datar.

Dikatakan Bupati Eka Putra ibadah Haji dan Umroh merupakan ibadah yang sangat penting bagi umat Islam, dari itu keberadaan biro perjalanan haji dan umrah sangat membantu bagi jamaah atau masyarakat untuk menunaikan ibadah yang mulia tersebut. Ditambah lagi dengan adanya kantor perwakilan AET travel di Tanah Datar, diharapkan dapat mempermudah untuk memperoleh informasi dan pelayanan ibadah ke Tanah Suci Mekkah bagi masyarakat Tanah Datar.

"Ibadah Haji dan Umrah membutuhkan persiapan yang matang, mulai dari waktu, finansial, fisik, administrasi, keimigrasian luar negeri dan juga kesabaran serta beberapa hari perjalanan yang dilengkapi transportasi dan akomodasi dan itu sudah dipersiapkan juga jauh-jauh hari," ucapnya.

Bupati Eka Putra sampaikan, jika Pemerintah Daerah menyambut baik peresmian kantor resmi PT. AET Internasional tersebut karena dapat menjadi salah satu referensi bagi masyarakat untuk mewujudkan impian beribadah ke tanah suci Makkah.

Bupati Eka Putra juga sampaikan, jika Pemerintah Daerah punya perhatian yang tinggi terhadap pelaksanaan kehidupan beragama yang dituangkan dalam visi daerah dan cita-cita menjadikan Kabupaten Tanah Datar sebagai kabupaten tahfizh dengan program Satu Rumah, Satu Hafizh dan Hafizah.

Mengingat sebentar lagi memasuki bulan suci Ramadhan 1444 H, pada kesempatan itu Bupati Eka Putra atas nama Pemerintah Daerah, diri pribadi dan keluarga mengucapkan selamat menyambut bulan suci Ramadhan 1444 H dan selamat menjalankan ibadah puasa, semoga Allah.SWT memberikan kesempatan, kesehatan dan kekuatan untuk melaksanakan ibadah di bulan puasa tahun ini.

Dilain pihak, Komisaris Utama AET Travel Nasution menyampaikan apresiasi pada Bayu dan Ustadz Aulia Rizal yang menginisiasi berdirinya kantor AET Travel Internasional di Rambatan dan ini diharapkan akan dapat membantu memudahkan jamaah atau masyarakat yang ingin menjalankan ibadah ke tanah

suci Makkah baik itu ibadah haji maupun umroh.

Kepala Perwakilan AET Sumatera Barat Ustadz Aulia Rizal, mengatakan pada saat peresmian kantor AET tersebut juga dibagikan voucher diskon biaya umroh ke tanah suci sebanyak Rp200 juta total discount dibagikan kepada jamaah yang akan mendaftar umroh di AET travel.

Aulia Rizal juga katakan PT AET travel juga sudah memasang papan reklame sebanyak 8 unit dan itu sudah terdaftar dan sudah masuk kedalam pendapatan daerah melalui pajak daerah. **(JH)**